
思記おりおり
運動会の撮影をしました。正直、難しいですね。広い校庭
を動き回りながら、子どもたちをまんべんなく撮る。プロ
グラムの内容で、子どもたちの動きが変わるので、撮影
位置をどこにするかで悩みました。経験を積む必要性を
痛感。何でもそうですが、何事も経験を積まないと上手に
なれないですね。一つ一つ経験を積んでいきたいです。

koniphoto select 
 結果や成果をだすことも大事だろう。

ただ、それとは関係ない人生の脇道で、

ふと感じる気持ちも大事にしたい。

 写真でも、なんでもない光景がなぜか

心に残るような、そんな写真を撮りたいな。

2019 年 1 月 26 日投稿

ベンチのある景色が好きです。
そこに座る人の気持ちが思い浮かぶ
写真を撮っていきたいです。

そこに座りたくなるベンチ写真
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